



## シカゴ海外研修に行ってきました！

2025年3月14日(金)～23日(日)8泊10日のシカゴ海外研修に13名が参加しました。今年度、横須賀高校ではマレーシア訪問(7月)、オーストラリアから来校(12月)、シカゴ訪問(3月予定)などたくさんの海外交流があります。また、来年度もマレーシアから来校、オーストラリア訪問などを予定しています。今回はシカゴ研修に参加して感じたことを聞きました。行程表は以下のとおりです。

**【行程表】**

3月 14 日(金)	羽田空港出発、シカゴ空港へ
3月 15 日(土)～16 日(日)	シカゴ空港着、各ホストファミリーと過ごす
3月 17 日(月)～20 日(木)	ホイットニー高校で授業参加、交流体験
3月 21 日(金)	シカゴ市内観光(貸切バス)
3月 22 日(土)	シカゴ空港出発、羽田空港へ
3月 23 日(日)	羽田空港着



## ✿シカゴ海外研修に参加して感じた事✿



僕がシカゴ研修で感じた事は、人種の多様性についての事です。僕たちが行ったホイットニー高校にはたくさんの人種の人がありました。例えば、日本人のような人も沢山いたし、みんながイメージする外国人って感じの人も沢山いました。ホストファミリーもそうで、生徒によっては家でのみ中国語やスペイン語などの他言語を喋っていたり、お父さんのインド訛りが強かったりなど、僕がお世話になった家庭は典型的なアメリカ人だったのでほとんど発音にクセが無かったのですが、そういう他の生徒の話を聞いて多様性を感じました。楽しかったことはあげればキリがありませんが、ホストファミリーが毎日色々な場所に連れて行ってくれたことや、学校生活で様々な人と関わって交流が深まったことなどが特に印象に残りました。今までにないたくさんの経験を出来て本当に有意義な研修だったと思いました。

79期 7組 秋山 泰志

シカゴは、ニューヨーク、ロサンゼルスに次ぐアメリカ第三の都市で多様な文化施設、歴史的建造物、そして自然豊かな都市として知られています。「セントパトリックスデー」というお祭りに参加し、緑色に染まるシカゴ川を見る貴重な経験をすることが出来ました。現地の高校では日本語を学んでいる生徒たちに書道や折り紙を教えたり日本から用意した写真をもとに日本の文化を紹介しました。ホームステイ先では一緒に料理を作ったりショッピングをするなど家族のように温かく受け入れてくれました。アメリカは多様性と自由な価値観が魅力的な国です。積極的に自己表現することの大切さを感じ、もっと自分の考えを英語を通して話せるようになりたいと強く思うようになりました。短い時間でしたがホームステイ先の家族やホイットニー高校の生徒たちとの出会いは私にとって宝物です。

78期 5組 加藤 璃々花

